

Originalarbeiten

- 69** Wahrnehmung rechtlicher präventiver Regelungen und Implikationen für ein übergreifendes Präventionsgesetz
U. Walter
- 76** Gesundheitliche Lage und Gesundheitsversorgung von erwachsenen Migranten – ein Survey bei der Schuleingangsuntersuchung
H. Zeeb, B. T. Baune, W. Vollmer, D. Cremer, A. Krämer
- 85** Beschwerden und Inanspruchnahme des Gesundheitswesens von Spätaussiedlern bei Einreise nach Deutschland
U. Wittig, M. Merbach, R. G. Siefen, E. Brähler
- 93** Zugang zu zahnärztlichen Leistungen und Einstellung zum Zahnarzt bei deutschen und türkischen Eltern
M. Van Steenkiste
- 102** Die Veränderung des Rauchverhaltens in Deutschland von 1985 bis 2002
U. Helmert, M. Buitkamp
- 107** Rauchverhalten von Mitarbeitern und Patienten der psychiatrischen Abteilung eines Allgemeinkrankenhauses
M. Schulz, M. Töpfer, J. Behrens
- 114** Inanspruchnahme medizinischer Versorgung bei Rauchern und riskant Alkohol konsumierenden Personen: Ergebnisse einer repräsentativen Bevölkerungsstudie
G. Bischof, H.-J. Rumpf, C. Meyer, U. Hapke, U. John

Originals

- 69** Observance of Legal Preventive Measures and Implications for a Comprehensive Prevention Law
U. Walter
- 76** Health Situation of and Health Service Provided for Adult Migrants – a Survey Conducted During School Admittance Examinations
H. Zeeb, B. T. Baune, W. Vollmer, D. Cremer, A. Krämer
- 85** Complaints and Health Care System Utilization of Ethnic German Migrants from the Former Soviet Union to Germany and their Families
U. Wittig, M. Merbach, R. G. Siefen, E. Brähler
- 93** Access to Oral Care and Attitudes to the Dentist by German and Turkish Parents
M. Van Steenkiste
- 102** Changes in Smoking Habits in Germany Between 1985 and 2002
U. Helmert, M. Buitkamp
- 107** Smoking Habits of Employees and Patients in the Psychiatric Department of a General Hospital
M. Schulz, M. Töpfer, J. Behrens
- 114** Medical Care Requested by Smokers and At-Risk Alcohol Consumers: Results of a Representative Population Survey
G. Bischof, H.-J. Rumpf, C. Meyer, U. Hapke, U. John